

## ACTUALIDAD

# Ecopetrol beneficia a comunidades de Barrancabermeja

La dotación proporcionada por Ecopetrol incluye más de 14,000 elementos, como sillas, mesas, tableros acrílicos, archivadores, estantes, colchonetas y utensilios de cocina



Ecopetrol, la empresa líder en la industria petrolera en Colombia, ha reforzado su compromiso con la atención comunitaria en la región del Magdalena Medio. A través de una inversión social de cerca de 135 millones de pesos, la compañía ha dotado de equipamiento a hogares de bienestar infantil, centros para adultos mayores y juntas de acción comunal, beneficiando a un total de 3367 personas.

Esta iniciativa de Ecopetrol ha permitido mejorar las condiciones de atención y desarrollo local en diversas comunidades de la región. La empresa está comprometida con el desarrollo comunitario de sus grupos de interés en el Magdalena Medio, especialmente enfocados en la población vulnerable, como niños, niñas, mujeres y adultos mayores.

Desde finales del 2023, Ecopetrol ha entregado mobiliario y equipamiento a 129 grupos de interés, entre juntas de acción comunal, hogares comunitarios, hogares infantiles y hogares de adulto mayor. Esta dotación ha tenido un impacto positivo directo en más de 3,300 habitantes de las comunas cco y s del distrito de Barrancabermeja, los corregimientos del centro y llanito, y los municipios del Carmen de Chucurí, San Martín y Río de Oro.

## LATEST

## TRENDING

## VIDEOS



DEPORTES / 1 hora ago

**Abiertas las inscripciones para la Copa América en la Liga**



ACTUALIDAD / 1 hora ago

**Preocupación por el mal estado de la vía principal de Villa Luisa**



TURISMO / 1 hora ago

**La Policía se reúne con el gremio turístico y hotelero**

La dotación proporcionada por Ecopetrol incluye más de 14,000 elementos, como sillas, mesas, tableros acrílicos, archivadores, estantes, colchonetas y utensilios de cocina. Además, se han entregado electrodomésticos como neveras, licuadoras y estufas industriales. Este equipamiento contribuirá significativamente a mejorar la calidad de los servicios prestados en estos centros comunitarios.

Los beneficiarios de esta dotación han expresado su gratitud y entusiasmo ante la entrega de estos recursos. Para ellos, es de gran satisfacción que Ecopetrol haya tenido en cuenta los hogares de bienestar y la casa del adulto mayor. Han destacado que esta es una oportunidad única, ya que nunca antes habían recibido una dotación de esta magnitud.

Las comunidades beneficiadas han resaltado la importancia de recibir apoyo de empresas privadas como Ecopetrol. Para ellos, esta inversión es una bendición y un beneficio para sus niños y para el desarrollo local. Agradecen el gesto de la empresa y esperan que continúe colaborando con la comunidad en el futuro.

La entrega de este equipamiento por parte de Ecopetrol es un claro ejemplo de su compromiso con las comunidades y el desarrollo sostenible. La empresa reconoce la importancia de fortalecer los centros comunitarios para brindar mejores servicios a los habitantes de la región.

En conclusión, Ecopetrol ha dotado con equipamiento a centros comunitarios de la región de Barrancabermeja, beneficiando a miles de personas. Esta inversión social demuestra el compromiso de la empresa con el desarrollo comunitario y la mejora de las condiciones de vida de las comunidades en las que opera.



DON'T MISS



**Cierre total en la vía Lizama-San Alberto debido a fuertes lluvias**

UP NEXT



**Comerciante responde a ladrones con disparos en Barrancabermeja**

**YOU MAY LIKE**



**Policía cumple el sueño de un niño con cáncer de montar en helicóptero**



**Ecopetrol ofrece 100 becas universitarias para jóvenes estudiantes**



**Ecopetrol brindará más de 4.000 kits escolares a estudiantes de la región**



**Convocatoria de Ecopetrol en alianza con el SENA**

CLICK TO COMMENT

**ACTUALIDAD**

# Preocupación por el mal estado de la vía principal de Villa Luisa

Se han reportado daños en los vehículos debido a los baches y desniveles en la carretera



La comunidad de Villa Luisa se encuentra sumamente preocupada por el deterioro en el estado de la vía principal, conocida como la calle 22 de Marzo. A través de videos grabados por los propios habitantes, se puede evidenciar claramente la situación en la que se encuentra esta importante vía de acceso.

Los residentes de Villa Luisa están al borde de la desesperación, ya que se les ha dificultado transitar con normalidad debido al mal estado de la calle. Los accidentes son constantes y varios habitantes han sufrido las consecuencias de este deterioro, provocado por los trabajos que está llevando a cabo la empresa Aguas de Barranca Bermeja.

La falta de mantenimiento en la vía ha generado una serie de

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

## «Continúan las desapariciones forzadas»: Ivan Madero

Grave problemática de violencia y violaciones de derechos humanos en la región del Magdalena Medio



Un nuevo pronunciamiento sobre la situación de orden público que se presenta en Barrancabermeja y la región del Magdalena Medio.

El pronunciamiento denuncia el asedio paramilitar por parte de las autodefensas gaitanistas de Colombia y las desapariciones forzadas que están llevando a cabo en la región del Magdalena Medio, específicamente en Barrancabermeja. Se mencionan casos específicos de personas desaparecidas entre los municipios de Yondó y Cantagallo, donde las autodefensas están perpetrando crímenes como

desapariciones forzadas y desplazamientos forzados.

Se detallan casos de personas desaparecidas, como una pareja que fue interceptada mientras viajaba en moto y posteriormente desaparecida

CONTINUE READING

**ACTUALIDAD**

## Comerciante responde a ladrones con disparos en Barrancabermeja

El hecho ocurrió cerca de la 1 de la tarde y generó momentos de tensión en el local comercial.



En un incidente que tuvo lugar en el barrio Floresta Baja de Barrancabermeja, un comerciante enfrentó a unos ladrones armados con disparos. El hecho ocurrió cerca de la 1 de la tarde y generó momentos de tensión en el local comercial.

Según las primeras versiones, los sujetos desconocidos ingresaron al establecimiento con la intención de cometer un hurto. Armados, intimidaron al propietario del negocio, pero al intentar accionar el arma de fuego, esta no funcionó. En ese momento, el comerciante se percató de la situación y respondió con varios disparos.

A pesar de los disparos, los delincuentes lograron huir del lugar, aparentemente ilesos. Afortunadamente, no se registraron personas

CONTINUE READING

**LO MAS VISTO**



AZAR / 2 meses ago

### Resultados de loterías del miércoles 13 de diciembre de 2023

ACTUALIDAD / 2 semanas ago

### Ataque de pitbull a trabajador: Secretario de salud advierte y exige medidas urgentes



ACTUALIDAD / 5 días ago

### Mujer acusada de infidelidad habría intentado quitarse la vida



ACTUALIDAD / 1 semana ago

### Soldado colombiano acusado de feminicidio es delatado por su madre



ACTUALIDAD / 2 semanas ago

### Silvestre Dangónd vuelve a Barrancabermeja



JUDICIAL / 2 semanas ago

### Robo en La Frutería de Olga



ACTUALIDAD / 6 días ago

### Dirigente sindical de la USO acepta ser autor intelectual en el asesinato de compañero



ACTUALIDAD / 1 semana ago

### Hallan muerta a mujer dentro de una maleta en Medellín

**ENLACE**  
TELEVISIÓN